

Aquitaine

JDE Edition

Gironde. Nouvelles boutiques et e-commerce pour le poissonnier Marée bleue

ajouté le 24 juillet 2014 à 09h40

Après Yvrac, l'enseigne de poissonnerie ouvrira ses portes en mars 2015 à Mérignac et Libourne.

En septembre, la poissonnerie Marée bleue soufflera sa première bougie. Pour Serge Roque, qui a souhaité bousculer les codes de ce type de commerce, le pari semble réussi. « Notre chiffre d'affaires hebdomadaire s'établit à 46.000€ en moyenne. Nous sommes donc en phase avec les 2,5 millions d'euros annuels attendus ». Comme il l'avait annoncé, le commerçant souhaite ouvrir deux nouvelles boutiques. À Mérignac, Marée bleue ouvrira ses portes en mars dans une halle où seront également présents un primeur, un fromager et un boucher. Le bâtiment de 1.400 m² est situé dans la zone commerciale, à côté du magasin Cultura. À Libourne, l'inauguration est également prévue pour mars 2015, dans le centre-ville. « Quand trois ou quatre magasins auront été ouverts, je commencerai à envisager un développement en franchise », annonce Serge Roque.



E-commerce

À partir de septembre, Marée proposera de la vente en ligne. « Nous nous lançons avec une prestation assez simple, où le client vient chercher sa commande en boutique, annonce Serge Roque. La livraison à domicile sera effective à partir de 2015. Je suis en train de prendre un entrepôt à Yvrac pour assurer la logistique de ce nouveau service ».

À lire également :

> [Marée bleue. Quand le vent de la marée tourne](#)